



Con EU, “obligados a tener buena relación”

El gobierno de México está obligado a tener “una buena relación” con el de Estados Unidos, declaró la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria, en breve entrevista con reporteros en Santiago Pinotepa Nacional, Oaxaca, refrendó además la necesidad de que haya respeto a la soberanía.

“Con respeto a nuestra soberanía y respeto entre los pueblos y las naciones, estamos obligados a tener una buena relación”, dijo.

“Nuestros hermanos migrantes son personas de bien, trabajadores, que hacen mucho por la economía de México y la economía de Estados Unidos”, agregó Sheinbaum,

quien además aseguró que “sigue habiendo conversaciones” con el equipo de Trump.

En otro tema, en un video grabado desde Puerto Escondido y publicado en sus redes sociales, confirmó que envió al Congreso de la Unión una iniciativa de reforma a los artículos 4 y 27 de la Constitución, con el objetivo de proteger al maíz mexicano, prohibir la siembra de maíz transgénico y fomentar las técnicas agroecológicas.

—Eduardo Ortega